

V04 Anna Neubauer

Tagesordnungspunkt: 0.2.4. Weitere Vorstandsmitglieder (2-4 Plätze, Quotierung von vorherigen Wahlen abhängig)

Alter:

27

Beruf:

Lehrkraft für Deutsch als  
Fremd-/Zweitsprache;  
Pflegehelferin

Grüne Ämter:

Derzeit keine

## Bewerbung als Besitzerin / weiteres Vorstandsmitglied der GRÜNEN Regensburg



### Anna Neubauer

Lehrkraft für Deutsch als Fremd-/Zweitsprache  
Pflegehelferin

### Themenschwerpunkte

Feminismus  
Anti-Rassismus  
Gesundheitspolitik

#### Liebe Freund\*innen,

durch die Coronakrise wurden in den vergangenen Monaten die Schwächen unseres Sozial- und Gesundheitssystems sehr deutlich. Die Formulierung des *Brennhauses*, das sich auf gesellschaftliche Problemlagen richtet, entwickelte sich zum *Dauerbrenner* in politischen Debatten zum Umgang mit der Pandemie. Diesen Moment würde ich gerne nutzen, um schon lange fällige Veränderungen gemeinsam mit euch und im Vorstand voranzutreiben.

#### Held\*innen des Alltags endlich wertschätzen

Zu einer der am wenigsten wertgeschätzten Berufsgruppen unserer Gesellschaft zählen Mitarbeitende des Gesundheitssystems und dabei vor allem Pflegekräfte in Altenheimen und Krankenhäusern. Sie sind weiterhin einem erhöhten Ansteckungsrisiko ausgesetzt und waren auch schon vor der Pandemie oft überlastet. Nicht nur die Bezahlung, sondern auch die Arbeitsbedingungen müssen endlich verbessert werden, damit die Unterstützung und Dankbarkeit in der Krise auch endlich in fairer Bezahlung und menschwürdigeren Arbeitsbedingungen mündet.

#### Sich-kümmern ist Arbeit

Die meist von Frauen\* geleistete und oftmals unbezahlte Sorgearbeit geht alle etwas an und ist für eine funktionierende Gesellschaft unverzichtbar. Dass zu Beginn der Coronakrise Familien erstmal keine Priorität hatten, ist kein Zufall. Diese Lebensrealität ist viel zu selten in der Politik vertreten. Hier muss endlich ein Umdenken stattfinden, indem Privilegien aufgegeben und Verantwortlichkeiten anders verteilt werden.

#### Selbstkritisch in die Zukunft

Wenn man sich als Mensch und als Partei für eine anti-rassistische, diskriminierungsfreie(re) Gesellschaft einsetzt, muss erstmal bei sich selbst anfangen. Der AG-Vielfalt hat auf Bundesebene einen Plan erarbeitet, welchen es auch auf kommunaler Ebene umzusetzen gilt. Das übergeordnete Ziel der AG ist es, struktureller Diskriminierung in unserer Partei entgegenzutreten. Es soll zum Beispiel aktiv darauf hingewirkt werden, den Anteil diskriminierter Bevölkerungsgruppen mindestens gemäß ihrem gesellschaftlichen Anteil in der Partei repräsentiert zu sehen. Daran würde ich gerne anknüpfen.

#### Engagement bei den GRÜNEN

Während meiner Schulzeit in Traunstein sowie in den letzten Jahren meines Bachelorstudiums in Regensburg habe ich mich bei der GRÜNEN JUGEND als aktives Mitglied engagiert. Kurz nach meiner Rückkehr aus Freiburg, wo ich mein Masterstudium absolviert habe, bin ich auch den GRÜNEN beigetreten.